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大野東市民センターで 4 月 13 日（土）、

平成 31 年度組長総会が開催されました。     

一区組長 117 名の内 99 名と、役員 14 名

全員が出席され、定足率 86％と近年にない

驚異的な数字に関係者一同大変嬉しく、総

会成立報告後、議長を任命し、総会を進め

て行きました。  

平成 30 年度下半期からは、集会所管理

人の一本化、 平成

31 年度からホーム

ページの運用開始

と、時代に即応した

各種事業を展開し

て行きました。  

平成 30 年度の事業結果及び収支決算、

平成 31 年度の事業計画及び収支予算等そ

れぞれ報告、提案され出席者多数の賛同を

得て承認されました。  

今年度も各種事業に対しまして、区民お

一人お一人のご理解、ご支援そして、ご参

加をよろしくお願いします。  

なお、総会の前に、楽楽キャブを 3 年余

りの長きにわたってドライバーとして頑張

って頂いた、福面在住の福原氏、惣賀氏に、

一区から感謝状を授与しました。  

福祉部会員、区役員 21 名の参加で、尾

道市にある社会福祉法人“尾道さつき会” 

（障害者施設を始め、高齢者施設、福祉専

門学校などの事業を運営）を訪問しました。     

今回の訪問では、高齢者総合ケアセンター

の“星の里新館”と児童発達支援センター

“あいあい”を視察させて頂きました。  

“星の里新館”は“小規模多機能型居宅

介護事業所”、“地域密着型特別養護老人ホ

ーム”、“短期入所生活介護事業所”の３つ

の機能を有する施設です。耳慣れない“小

規模多機能型居宅介護事業”は、通いを中

心に宿泊、訪問を組み合わせた複合的在宅

サービスを提供し、利用者及び家庭のニー

ズに柔軟に対応し、一人ひとりの自分らし

い暮らしを支えているとのことでした。他

の事業所も含め、利用者への配慮が感じと

れ、又スタッフの皆さんが若く元気で、施

設全体が明るい雰囲気でした。  

続いて、児童発達支援センター“あいあ

い”の視察では、発達支援を必要とする就

学前の子供たちを対象に療育活動を行って

いるそうです。当日も数十名の子供たちが

通園していました。  

大野社協の吉川さん、酒井さんには、お

世話になりました。  
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プロジェクターを使用して総会進行  

各地域ごとの受付  
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令和元年度に向けて       区長  青柳  康夫  

 

高齢者や子ども達が、安全で安心して暮らせるまちを、みんなで目指します。公園整備や

道路の美化、蚊・アルゼンチン蟻防除。楽楽キャブの運行や各種サロンの強化と子ども育成

サポート。3 大行事（防災ファミリー運動会、夏祭り・盆踊り大会、餅つき大会）に防災訓

練を取り入れ、防災意識の高揚をめざします。昨年 9 月に市民センターが開所し、生涯学習

の場や、いざという時の避難場所として有効活用していきたいものです。  

その他お知らせです、大野第一区ホームページを  

開設いたしました。  

①  待望の大野東市民センターは 9 月末に開所し、

西側からの進入路も出来て、安全で利用しやす

いと喜ばれています。又、沢山の方に署名をお

願いしました横断歩道が、その進入路の下に設

置されました。子育て支援、福祉や生涯学習に、

災害時の避難所として便利で有効になりまし

た。又、併設しました東屋も好評で、多くの方

の利用があり、大変喜ばれております。  

②  さらに環境面で 2 号線の競艇場前 JR 踏切周辺

の改善で見通しが良くなりました。 JR 宮島口

駅からの左折レーンにより、安全性が増しまし

た。駅の北口道路整備中、東側道路が 6 月末完

成に向けて進行中。また競艇場の駐車場も一部

立体化されました。一区集会所建て替え、駅周

辺整備について役所に要望中です。  

③  子育て支援として大野東小、阿品台西小の両校  

の声かけ、見守りの強化。下校時のパトロール

や青パトによる防犯運動の強化をします。昨年

度より「子どもサバイバル教室」を開設し「柿

の浦太鼓」と併せて子育て支援の一環としま

す。また、小 2 以下のお子様がいる世帯は「子

ども 110 番の家」ご協力家庭へ親子でご挨拶

に行ってください。地域で子育てしましょう！  

④  高齢者の孤立を避ける為、お食事サロン「楽楽」

が 5 周年 250 回記念を迎え、過去 7000 食を提

供しました。毎週木曜日、福面集会所で続けて

おります。一区自治会バス「楽楽キャブ」  も

試験運行三年が経ちました。今年度から本格運

行に入ります。約 190 名の会員登録があり、免

許返納者もあります。利用希望者は、副区長に

連絡下さい。「楽楽と楽楽キャブ」のご理解と

ご支援をよろしくお願いします。                                                       

 

氏   名

（ 担当地区 ）  

副 区 長 の 一 言  

（ 担当部会 ）  

畑中  弘美

（ 宮島口 

1 ・ 4 丁目 ）  

（ 総務部会 ）  この度、 1 区の副

区長に就任しました 。先人の方々

が築き上げられた思いと活動を途

切れる こ と な く 、松原さんのご指

導のも と役割を遂行していきたい

と思います。暫くは、 ご不便をお

かけする と思いますが、 ど う ぞ 、

宜し くお願い致し ます。  

下藤  進一 

（ 宮島口 

2 ・ 3 丁目 ）  

（ 行事推進部会長  夏祭り担当 ）  

安心 ・ 安全で住み良い地域を目指

して頑張り ます。微力ですが 、宜

し くお願い致し ます。 （ 盆踊り で

の太鼓と 、楽楽キャブも頑張り ま

すよ ）  

 野田  崇 

（ 宮島口上 

1 丁目 ）  

（ 防災部会長 ）   

今年度も防災部会長を担当しま

す。近年の自然災害の多発に 、皆

さんと議論しながら 、 よ り充実し

たものにしたいと思います。 ご協

力ご支援、宜し くお願いします。  

島  啓二 

（ 宮島口上 

2 丁目 ）  

（ 行事推進部会長  運動会担当 ）  

安心 ・ 安全で誰でも気持ちよ く過

ごせる街づく り に 、少しでもお役

に立てる よ う頑張り たいと思いま

す。新任の副区長ですが 、 ど う ぞ

よろし くお願い致し ます。  

前田  龍雄 

（ 福面 

1 、 2 丁目 ）  

（ 福祉部会長 ）  

今期で ５年目にな り ます。 “ 楽し

い ” をキーワードに 、サロン 、長

寿祭等の福祉部会事業を展開し 、

多くの皆さんに参加いただき 、一

区の絆を さ らに強めていきたいと

考えています。  

清田  克己 

（ 福面 

2 丁目 ）  

（ 総務部会 ）   

副区長３年目にな り ます。 １区の

皆様 ・ 役員の方々にご協力、助言

をいただきながら 、少しでもお役

に立てる よ う に頑張り ますので 、

宜し くお願い致し ます。   
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今年度も大野東小学校の新入学児童の下校時見守り活

動に、大野 1 区のボランティアが多数参加しました。4 月

10 日、11 日、12

日、16 日と学校

から「コーヒー

ハウスミウラ」まで、そこから各地域へ分散引率し

ます。交差点や横断歩道での指導も行い、安全に通

学出来る事でしょう。  

 

 

 

 

 開会挨拶で、宮島口交番の江口所長が、防犯パ

トロールのお礼と、感謝を述べられました。そし

て、宮島口交番管内の事件事故等発生状況を説明

されました。  

質疑応答の後、平成 30 年度（仮）決算報告、平

成 31 年度（想定）決算報告、連絡事項の説明があ

った後、廿日市市地域政策課  内堀安全指導員か

ら、自転車の乗り方等の説明が有りました。それから出席者との意見交換をして、今後も 1

区・ 2 区の地域安全活動に、尽力することで、会議を終了しました。                       

 

宮島口交番連絡協議会・青色回転灯  

防犯パトロール隊合同会議  

及び青色防犯パトロール講習会
 

  

 

 

 

 

鈴木  一成 

（ 福面 

3 丁目 ）  

（ 総務部会長 ）   

 

７年目にな り ます。総務部会長と

して 、今年は、未就学年幼児等の

地域課題を考えてみます。  

坂本  幸雄 

（ 宮島口東 

1 丁目 ）  

（ 防犯青少年育成部会長 ）   

今年で ２年目を迎えます。昨年 １

年間は、先輩の副区長さんの後に

ついていろいろ と教えて頂き 、活

動してまい り ま した 。今年は区民

の皆様の為に 、昨年以上に 、 よ り

活動を高めていこ う と思っていま

す。宜し くお願いし ます。  

谷峰  隆宏 

（ 宮島口東 

2 丁目 ）  

（ 環境衛生部会長 ）  副区長４年

目です。環境衛生部会も担当して

います。皆さんと一緒に住みよい

楽しい区に、誇れるきれいな大野

一区にしていきたい 。ひと りひと

り のご支援と ご協力を大切に頑張

り ます。宜し くお願い致し ます。  

谷口  明 

（ 宮島口東 

3 丁目 ）  

（ 行事推進部会長  餅つき担当 ）  

大野東市民センターとの併用で今

年から 3 大行事 （ 運動会、夏祭

り 、餅つき ） は 、少々の雨でも規

模を縮小して屋内で実施しますの

で 、 ご来場ください 。各行事の結

果は、 HP に掲載します。  

中川  和之 

（ 宮島口東 

1 丁目 ）  

（ 総務部会  会計 ）  会計担当 4

年目とな り ま した 。今年度よ り防

犯青少年育成副部会長も兼任とな

り ます。区の各行事は年々活発に

なっています。 これを継続するた

めにも引き続き区の財産をしっか

り管理し 、適切な執行に努めて参

り ます。  

氏   名

（ 担当地区 ）  

副 区 長 の 一 言  

（ 担当部会 ）  
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2018 年の災害は、  7 月の西日本豪雨災

害や 9 月の台風 21 号・北海道東胆振地震

など自然災害が多発した一年でした。  

7 月の西日本豪雨の災害は、大野一区の

被害は軽微でしたが、永慶寺川は、 6 日か

らの降雨量が 500mm に達し氾濫警戒水位

を超え水害直前になりました。  

広島県の被害は、太田川の東から福山まで

土砂災害で 68 名の死亡者だすなど 112 名

が犠牲になる大災害になりました。  

7 月 8 日には広島県に「土砂災害特別警

報」が発令され、「ただちに命を守る行動を」

と呼びかけられても、大野一区の住人は、

心配しながらも宮島口のホテルに避難され

た一世帯を除き、防災会役員を含め一人も

避難行動を取りませんでした。  

このことは、防災活動の未熟さを強く表し

ています。今後の重要な課題となりました。 

5 月の防災運動会・ 9 月の 4 地域総合防

災訓練が台風接近や大雨警報発令により中

止となりました。防災活動の未熟さを再確

認するためにも再度、 4 地域総合防災訓練

を 2 月に実施したところ、 400 名を超える

参加者があり充実した防災訓練となりまし

た。  

訓練は、避難所開設・避難行動・安否確

認の後、広島気象台の出前講座「広島県西

部の地震」は、近年の地震災害を分かりや

すく実例を交えて講演していただき、理解

が深まりました。特に「正常性バイアス」

や「協調性バイアス」への理解と怖さを確

認することが出来ました。  

線状降水帯・集中豪雨・高潮・土石流・

土砂崩れ・山体崩壊・プラックアウト・台

風逆走などの災害が起きるときに「 100 年

に一度の災害」「ただちに命を守る行動を取

ってください」に正しく反応し行動に移せ

る大野一区防災会・防災部会でありたいと

思います。  

2019 年に課題解決を図ります。ますます

のご協力とご支援をお願いします。  

 

柿の浦集会所で 2 月 24 日（日）、企画

推進協議会議を開催し、一区役員及び本会

委員の全員が集い、一区役員及び企画推進

協議会委員の異動、平成 30 年度事業結果

及び平成 31 年度事業計画や今回集会所管

理人の一元化に伴う規約の一部改正及び一

区ホームページの開設について協議しまし

た。     

平成 31 年度も引き続き高齢化社会への

対応について、楽楽サロン・楽楽キャブ等

の事業を精力的に実施することとしまし

た。また、近年の資源ごみの取り扱いにつ

いて話題となり、地域課題解決として各関

係地域団体においても関与するようお願い

しました。  

 

 

福面集会所で 2 月 28 日（木）、恒例の楽

楽キャブ運行会議を本会委員の 28 名中 24

名が出席し開催されました。  

楽楽キャブ運行試行運用開始も平成 31 年

3 月を以って、3 ヶ年の貸与期間も終わり、

これといった不祥事もなく運行されたこと

に一同安堵し会議を進めていきました。     

そして、平成 31 年度は、この車両を買い取

り、引き続き運行することを全会一致で議

決しました。また、今年度から、受益者負

担の原則により一部経費をお願いすること

としましたので、今まで頂いた以上のご理

解ご支援をよろしくお願いします。詳しく

は、それぞれ地域担当の副区長もしくは楽

楽キャブ運行会議までお尋ねください。  

高齢化が著しい当該一区の地域の足と

して、楽楽キャブ等の事業を精力的に実施

することとしました。  

 

 

大野東市民センターで 2 月 16 日（日）、

集会所利用グループの代表者等 40 人が集

い、一区に 4 か所有る集会所の管理一元化

について、その経緯と事務局の設置を説明

し理解を得ました。その後、集会所の使用

料や前払いについて、議論も白熱し有意義

な会議となりました。  

大野一区防災部会長   野田  崇  

 

防災シリーズ ２７ 

 

 

集会所代表者会議開催！！  

 

楽楽キャブ運行会議開催！！  

 

企画推進会議開催！！  
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